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○学校教育目標  
一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成  
 
○めざす子ども像 
・いのちを大切にできる子  
・知識や知恵をすすんで身に付ける子  
・笑顔で活動できる子  
・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月の主な行事予定   
１日(木)読み聞かせ（３・４年） 
    委員会活動 
２日(金)中学校入学説明会(６年) 
６日(火)入学説明会 
７日(水)アスリート派遣事業（５年） 
     元全日本バレーボール代表 

 佐藤あり紗さん来校 
８日(木)読み聞かせ(２・５年) 

委員会活動報告 
１５日(木)読み聞かせ（１・６）年 
     クラブ活動（３年生見学） 
１６日(金)学習参観（５校時） 
     学級懇談会 
２２日(木)読み聞かせ（３・４年） 
     クラブ活動 
２９日(木)卒業前読み聞かせ(６年) 
     火起こし体験（３年） 

     委員会・クラブ活動反省 

 

 

３月の主な行事予定   
１日(金)６年生を送る会 

４日(月)全校５校時終了後下校 

(８日まで) 

８日(金)中原中学校卒業式 

１５日(金)６年生修了式 

１８日(月) 第６８回卒業証書授与式 

       １～４年生は休み、5年生は

在校生代表として参列予定 

２１日(木)給食終了 

２２日(金)修了式・離任式 

２３日(土)～４月７日(日)学年末休業日 

「学校給食週間」の取組について 
1 月２４日～３０日は、学校給食週間でした。我が国にお

ける学校給食は、明治２２年に始まりましたが、戦争で一時
中断されました。戦後、昭和２１年１２月２４日に、東京都
内の小学校で米国から給食用物資が贈呈され、それ以来、こ
の日を学校給食感謝の日と定めました。昭和２５年度から、
学校給食による教育効果を促進する観点から、冬季休業と
重ならない 1 月２４日から１月３０日までの 1 週間を「学
校給食週間」としました。  
本校では、子ども一人一人が給食を作ってくださる方々

へ感謝の気持ちを込めて書いたメッセージなどを１階廊下
に学年ごとに掲示しました。「嫌いだったものが給食のおか
げで食べられるようになりました」「きゅうしょくだいす
き」などと、心温まるメッセージで埋め尽くされました。 
同時に、好きな献立アンケートも行われ、今年は「しゅう

まい」が圧倒的人気でした。 

「学校訪問コンサート」  

１月３０日（火）に学校訪問コンサートとして、北九州市出
身のピアニスト梅﨑  秀さんが５・６年生に演奏を披露してく
ださいました。梅崎さんは多くの交響楽団との共演のほか、各
地のピアノコンクールでも優秀な成績を収められている期待
の若手ピアニストです。今回はクラシッ  
ク曲を中心に３曲演奏していただいた他、  
子どもたちの質問に丁寧にお答えいただ  
いたり、校歌を演奏していただき全員で  
校歌を歌ったりと、あっという間の１時  
間でした。  

むかし遊びを行いました  

１月１８日（木）に１年生がむかし遊びを行い  
ました。当日は、２１名もの地域の皆様にご来校  
いただき、１年生に遊び方を教えていただきまし

た。１年生は地域の方々と
交流しながら、けん玉やこ
ま、竹とんぼなど昔からあ
る遊びに親しんでいまし
た。地域の皆様ありがとう
ございました。  

   い ち え だ 
学校だより 2月号 

つい先日始業式を迎えたばかりのような気がしましたが、早いもので立春が過ぎ、暦の上では春を迎

えました。とはいえ、まだまだ寒い日が続いていますが、本格的な春の訪れが待たれるこの頃です。  

学校では、今年度 1 年間の学習のまとめの時期に入ります。特に６年生は、中学校進学に向けて、ま

た他の学年はそれぞれ次の学年への進級に向けて取り組んでまいります。子どもたちには課題をもって

取り組んでもらいたいものです。  

全国的にインフルエンザが流行しています。一枝小では３学期に入り今のところ流行の兆しは見られ

ませんが、引き続き換気、手洗い、消毒を行うことで、感染拡大防止に努めます。  

入学説明会が終わりました  

２月６日に新１年生の入学説明会を行いました。
今年は４年ぶりに体験入学も行い、１年生と一緒
におもちゃ作りをしました。１年生の最後まで優
しく接する姿からこの１年の成長を感じました。  
 また、２月２日は６年生が中学校の入学説明会
に参加しました。こちらは学校から児童を引率し、
中学校での学習や生活について分かりやすくお話
いただきました。終わった後には部活動見学もあ
り、６年生にとって中学校に期待が高まったと思
います。  

雪が降りました  

１月２４日雪が降り、戸畑区一帯でも  
積雪が見られました。子どもたちは、待  
ってましたと言わんばかりに、雪合戦に  
雪だるまと定番の雪遊びを存分に楽しみ  
ました。  


